
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 民生委員・児童委員のみなさんと、

学校運営協議会の委員、こども園、学

校の職員で合同のおしゃべり会が行わ

れました。 

コミュニティ・スクールの仕組みや

有効性、可能性について学んだ後に、

「学校と地域が一緒にできること」を

テーマに、おしゃべりの始まりです。 

「しのっ子は、しっかりとあいさつ

ができる」「学年での縦の繋がりがあ

る」「地域ぐるみでの活動がある」「地

域のサポートが多い」といったよいと

ころがたくさん出てきました。 

一方で、「コロナ以来、地域でのつな

がりが薄くなっているように感じる」

という課題や「いろいろな経験を重ね

て郷土愛を育てたい」という思いや願

いなどが話題に出てきました。 

最後は、園・学校・地域で、名前と

顔がわかる関係づくりの大切さを実感

した感想が出ていました。  


